



# NDA

INSTITUTION  
NOTRE DAME  
DES ANGES

## LES 3<sup>e</sup> SENSIBILISENT LEURS CAMARADES AUX ENJEUX ÉCOLOGIQUES

Dans le cadre des ateliers proposés aux élèves de 3<sup>e</sup> chaque lundi matin, un groupe d'élèves a choisi de relever un défi important : **sensibiliser leurs camarades aux enjeux de l'écologie et du développement durable.**



Après seulement trois séances de préparation, ils ont présenté à toutes les classes de **5<sup>e</sup>, 4<sup>e</sup> et 3<sup>e</sup>** un état des lieux en pointant le doigt sur l'urgence d'**agir pour la planète** pour ensuite montrer l'intérêt d'adopter des **comportements plus responsables envers l'environnement**. Ce projet a non seulement permis de discuter de questions cruciales pour l'avenir de la planète, mais a aussi encouragé une prise de conscience collective, juste avant l'élection des éco-délégués.

La présentation de **l'Éducation au Développement Durable (EDD)** est un moment privilégié où les élèves sont invités à réfléchir **aux enjeux majeurs pour l'Humanité**, aux défis écologiques et à se mobiliser pour des actions concrètes en faveur du respect de l'environnement. Tout au long de leurs interventions, les élèves ont abordé des thématiques telles que la gestion des ressources naturelles, la réduction des déchets au travers des éco gestes. Pour clôturer cette sensibilisation,

un Kahoot, quiz interactif, a été proposé pour tester les connaissances des collégiens sur ces enjeux. L'objectif était de mesurer, de manière ludique, quel groupe avait le mieux retenu les informations partagées, et ainsi de récompenser les élèves les plus impliqués.



Cet exercice aura, en outre, permis aux « conférenciers » de l'atelier « **agir pour un demain plus vert** » de se préparer à **l'oral du DNB**, en développant des compétences en matière de prise de parole argumentée en public. Les futurs **éco-délégués**, qui seront bientôt élus, auront pour mission de recueillir les idées de leurs camarades afin de proposer à l'ensemble de la communauté, des actions concrètes pour un collège encore plus respectueux de l'environnement.

Ce projet montre que les élèves sont non seulement conscients des défis liés au réchauffement climatique, à l'écologie, mais qu'ils sont également **prêts à s'impliquer activement pour un avenir plus durable**. Un grand bravo à eux pour leur engagement et leur initiative !



Par Mesdames  
POGY et FLORENT